vatoire de Bayonne. Après six ans, elle en sort avec un diplôme de formation musicale et de direction de chœur. En 2018, Agnès Denneulin continue de se former au Conservatoire supérieur du Pays basque à Saint-Sébastien. Elle y obtient un diplôme supérieur en direction de chœur.

« Les aventures longues »

Au conservatoire de Bayonne, elle suit les cours d'Heroan Loiret, son prédécesseur comme chef du choeur Kantariak. Lorsqu'il quitte son poste, il la contacte pour prendre sa suite. Agnès Denneulin a déjà un em-

ploi du temps bien chargé: elle est à la tête de plusieurs chorales, dont Domajeurs et la chorale de la paroisse Sainte-Marie à Anglet, ainsi que le chœur Ananda d'Hossegor « Je suis aux alentours de 50 heures de travail par semaine », détaille-telle. La jeune femme accepte

ce flambeau. »
Agnès Denneulin se retrouve
donc à la tête de deux groupes :
« Un grand choeur avec une
quarantaine de choristes, ou-

tout de même le challenge. « Le

choeur Kantariak est une

grosse institution, qui a 110 ans.

Je suis heureuse de reprendre

vert aux amateurs, et un petit choeur pour les chanteurs plus expérimentés. » Le grand choeur paroissial chante pour les messes, les mariages et pour les fêtes religieuses. Le petit choeur donne quant à lui des concerts. Pour les deux, la jeune femme a de l'ambition. « l'aime les aventures longues. Changer trop souvent de chef de choeur créé un inconfort et

La jeune remme de 34 ans dirige plusieurs chœurs dans le Pays basque et dans les Landes, LB.

riak, les faire progresser. »
Pour faire évoluer le choeur,
la jeune femme souhaite recruter de nouveaux choristes.

une instabilité. Je veux accom-

pagner les choristes de Kanta-

« Des hommes comme des femmes ! Il suffit de nous envoyer un mail pour passer une petite audition ensuite. » Pas trop de pression tout de même, la chef du choeur précise que « c'est très facile d'entrer dans le grand choeur »: Pour le petit, des profils plus expérimentés sont recherchés. À ceux qui n'oseraient pas se

lancer, Agnès Denneulin a un message à faire passer : « C'est un choeur très convivial, où les voisins de pupitre s'aident entre eux. Notre répertoire, c'est surtout les chants sacrés, mais on aime dépoussiérer les

REJOINDRE LE CHOEUR

Toutes les personnes souhaitant rejoindre Kantariak sont les bienvenues, et peuvent se signaler par mail à l'adresse kantariak@hotmail.fr
Répétitions pour le grand choeur : chaque vendredi de 18 h 30 à 20

Répétitions pour le grand choeur : chaque vendredi de 18 h 30 à 20 heures. Répétition pour petit choeur : tous les vendredis, de 20 h 15 à 21 h 30. Au 4, rue Saint-Martin à Biarritz.

chants anciens », sourit-elle. Son objectif ? « Que chacun puisse prendre plaisir à chanter. »

CULTURE